

建築学科・沖縄での学術調査始まる

固有のブロック造り建築に
初めて多角的なメスを！



風土性の織り込まれた名護の市庁舎

北後寿教授を代表とする本学建築学科チームは、このほど建築学会の要請を受けて、沖縄地方特有のコンクリートブロック造り建築物に関する学術調査を開始した。

研究目的は、これまで古びた沖縄地方特有のコンク

リートブロック造り建築物の現状と問題点を明らかにし、当

方における同建築物の今後の発展に寄与することにある。

ちなみにこの研究の特色は、

材料・構造・施工・居住性・

環境・防災面など、多角的見

地から取り組まれること。從

つて、三年計画で進められる

研究に寄与することである。

なつてきているのではない

かと思われる。しかし、そ

たがって生活の重要な手

段としてエネルギーを使用

しているが、その節約に

関する意識はあまり無いと

言える。そして、エネルギー

を使用して作られた品物

が「ゴミ公害」という言葉

で、いつい何ゆえにこ

のようない学術調査を取り組む

施工)

*竹内淳彦(工業地理)

*八久保厚志(工業地理)

*貴井光男(材料・施工)

*佐藤勝行(計画・居住性)

*加藤一雄(構造・材料・

施工)

*小笠真一郎(環境・設備)

*宮坂修吉(居住性)

*加村隆志(構造・材料・

施工)

*北後寿(構造・防災)

が、七月十八日~二十九

日には、学友会館で開催された。

参加者は、北海道から沖縄

農政管内の関係者二百一人。

今田陽康監修長が「昨

年の田園環境の悪化に照らし、

